
 
  

                                     
 
Da rifare il progetto del Mecchia Servono quattro settori distinti 
e lo stadio adesso è un problema  

Portogruaro, brutte notizie dal vertice in Prefettura col vicesindaco La disponibilità 

del Friuli di Udine per 4-5 partite forse non basterà  
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PORTOGRUARO.  
Si complica la strada dell’ampliamento dello stadio Mecchia in vista della B.  
Ieri se n’è discusso in prefettura a Venezia, presenti il vicesindaco, il segretario del Portosummaga, 
il Prefetto e i vertici delle forze dell’ordine. E’ emerso l’obbligo inderogabile da parte  
del Portosummaga di dotare il Mecchia di quattro settori separati con varchi indipendenti.  
Il progetto presentato dal Comune, invece, ne ha due soltanto: con l’ampliamento di una 
semicurva ciascuna per le due tribune attuali. «Abbiamo preso atto delle indicazioni del Prefetto - 
spiega il vicesindaco - in base a questo dovremo modificare il nostro progetto». Resta da capire se 
ci sia lo spazio per creare gli altri due varchi, tenendo presente che il Mecchia è chiuso dal tessuto 
urbano su ogni lato. «Già domani faremo un sopralluogo per verificare se si potranno creare  
quattro settori - prosegue Luigi Villotta - Faremo tutto ciò che è possibile per riuscirci».  
Il rischio è un aggravio di spesa. «Ogni cosa che si fa ha un costo, ma questo fa parte della fase due 
- aggiunge - Siamo ancora alla prima, ovvero alla progettazione, che dovrà essere modificata». 
Preoccupazione da parte del direttore generale granata Mario Specchia.  
«L’obbligo dei quattro settori è una norma inclusa di recente, successiva alla presentazione del 
progetto con i due settori da parte del Comune. Questo comporta un problema in più da risolvere». 
Se da un lato il Portosummaga aveva tirato un sospiro di sollievo il mese scorso, con 
l’annullamento dell’obbligo della capienza minima di 7.500 posti, dall’altro viene messo ora in 
difficoltà dalle ferree normative in materia di Sicurezza. Prefetto e Forze dell’ordine hanno 
considerato ininfluente il fatto che il Portosummaga abbia una pubblico moderato e poco numeroso. 
Futuro incerto, quindi, considerando che l’accordo con l’Udinese prevede l’utilizzo  
dello stadio Friuli per un numero limitato di partite (si parla di 4-5).  
Prime notizie ufficiose sul programma delle amichevoli: il 7 agosto il Porto sarà impegnato in un 
triangolare a Caorle contro Bari e Cittadella.  
Tutta da confermare, invece, la notizia lanciata dal sito internet Tuttonapoli.net che ieri parlava di 
un possibile arrivo in maglia granata di Samuele Dalla Bona. 
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